

ahora, la afirmación de que los problemas de organización, ese ideal de encontrar la mejor forma, y adaptarla a las normas y orientaciones emanadas de las jerarquías superiores, así como el afán y la necesidad de mantener constantemente un perfecto engranaje de mandos, ha sido la preocupación esencial de esta Jefatura.

Auxiliares de Intendencia y de Marchas y Canciones

Uno de los éxitos que podemos apuntarnos, en este aspecto de estructuración, es la creación de la Auxiliaría de Intendencia, cuya detalladísima reglamentación le da una capacidad sorprendente. Últimamente ha sido también creada la Auxiliaría de Marchas y Canciones, que viene para atender una creciente necesidad, que dejaba sentirse en la formación de nuestras escuadras, que requieren Canciones y marchas para alegrar reuniones y campamentos y dar marcialidad a nuestro paso, al mismo tiempo que una muestra de nuestra potencialidad.

Algo de los servicios efectuados

Y mencionemos, para acabar, los actos de mayor trascendencia, en que ha tomado parte activa nuestra Jefatura:

Por tres veces desde la pasada Fiesta Mayor, — 7 y 15 de septiembre, y 5 de noviembre — nuestra Banda de cornetas y tambores y la Centuria de Cadetes ha rendido honores al Excmo. señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, Camarada Antonio F. de Correa, en una de cuyas ocasiones, en el 15 de septiembre de 1941, vino a nuestra Delegación acompañando al Delegado Nacional del Frente de Juventudes, Camarada José Antonio Elola, en la visita que efectuó éste por las mejores Delegaciones de la provincia de Barcelona.

Han tomado parte nuestras unidades en fiestas y conmemoraciones nacionales y del Partido, como han sido el 29 de octubre, el 18 de julio, etc.

En múltiples ocasiones hemos puesto de manifiesto nuestra piedad y formación religiosa, entre las cuales descuellan, las Fiestas de Semana Santa, Corpus Christi, y el acto del día 26 de abril en que toda la Centuria «Diego Almagro», preparada magníficamente por el Rvdo. P. Asesor de Religión y Moral, recibió a Jesús Sacramentado en cumplimiento del precepto pascual.

Las postulaciones anuales obligatorias de 1941 y 1942, fueron llevadas a cabo por Flechas y Cadetes, con incomparable entusiasmo, batiéndose en la última del día 14 de mayo, el récord de recaudación total, y por casi todos los postulantes el establecido de re-

caudación individual en las cuestaciones anteriores. Solamente hay que señalar que un solo Camarada recaudó, este día, 248'40 ptas.

Crecido es también el número de Charlas de Educación Física, Premilitar y Formación Nacional-sindicalista, dadas a todos los escuadristas. En lo que atañe a la última de las materias, hay que mencionar las dadas a la Centuria «Diego Almagro», que desde el 16 de junio recibe Charla quincenalmente.

Carece de precedentes la vibrante demostración efectuada en las Fiestas de la Liberación del año actual. El día 28 de enero desfiló en nuestra ciudad la Banda de cornetas y tambores, una falange de Flechas y la Centuria «Diego Almagro», y en el aniversario de la Liberación de Barcelona, en este memorable 26 de enero de 1942, nuestra Centuria de Cadetes, recibió el alto e inmerecido honor, otorgado tan sólo a las mejores de la Provincia, de desfilar delante del Caudillo de España y Jefe Nacional de la Falange, S. E., el Jefe de Estado, Generalísimo Franco.

Aquellos momentos en que nuestra formación, reacia y compacta, pasó ante la más alta Jerarquía del Estado y el Partido, no podrán borrarse fácilmente de la memoria de ningún escuadrista.

Y, para dar fin a esas líneas, mencionemos la fecha del 23 de noviembre de 1941, cuando con motivo de la Concentración Comarcal del Partido, dió la Jefatura Comarcal de Milicias, la mejor muestra de pujanza, formación y potencialidad del F. de J. que se ha dado hasta la fecha en nuestra ciudad. Debidamente encuadrados en sus unidades desfilaron ante el Jefe Provincial del Movimiento, que presidía la Concentración, 1518 Camaradas afiliados al Frente de Juventudes, todos ellos bajo el mando de esta Jefatura. De la localidad tomaron parte en la Concentración, la Banda de cornetas y tambores, la Centuria de Cadetes, tres Centurias escolares y la Falange de Honor de Flechas. No es necesario hablar a todos aquellos que presenciaron la Concentración de la marcialidad y disciplina de todas las Centurias; sin embargo son muy pocos los que conocen la formación que hay que dar a cada Camarada, para llegar a ese resultado, y los obstáculos enormes que han tenido y tienen que superarse a cada instante. Y nada más paciente lector; he hecho lo posible para dar a entender que hemos dado todo lo que podían nuestras escasas fuerzas. Ahora quisiera tan sólo invitar a esos señores que presumen de «nacionales» e incluso de falangistas, y quieren marcar, desde sus mesas de café y envueltos en el humo de sus cigarrillos, grandes rutas políticas a España y exóticas orientaciones a nuestras obras, a que nos acompañasen un día, en alguna de nuestras noches en vela, en donde no se bebe coñac, ni se fuman cigarrillos, ni se habla sin antes haber pensado.

El Jefe de Servicio: P. CANAL

La Centuria «Diego Almagro» durante los ensayos efectuados para desfilarse marcialmente ante S. E. el Generalísimo el 26 de enero de 1942.

(Fot. A. P. y P. del F. de J.)

